



LA START-UP REJOINT L'INCUBATEUR DE L'OCCITANE

Le Rouge français coaché par Obratori

Créée par **Élodie Carpentier** et son mari **Salem Ghezaili**, la marque **Le Rouge français**, qui propose des rouges à lèvres naturels à base de pigments, vient de rejoindre l'équipe d'Obratori, l'incubateur marseillais de L'Occitane. La start-up, lancée depuis un an, vient concurrencer les plus grands du *make-up* avec, pour débiter, une gamme de rouges à lèvres certifiée bio, végane et Clean beauty. Elle a déjà été récompensée pour le caractère innovant de ses formulations et *packaging* cosmétiques, fabriqués avec un très haut degré de naturalité, d'écoresponsabilité et selon les bonnes pratiques de fabrication.

/PHOTO DR

